

Утверждаю / *Approved by:*
Главный управляющий директор
ООО "Норд Империял"/*CEO, LLC "Nord Imperial"*


13/03/23 Сакет Гупта / *Saket Gupta*

Критерии оценки для тендера категории X3/X4


Критерии оценки предложений на выполнение работ по разработке документации для получения комплексных экологических разрешений для объектов НВОС 1 категории ООО "Норд Империял" и ООО "Альянснефтегаз"	Bid evaluation criteria for the development of documentation to obtain environmental permits for the objects of negative environmental impact of 1st category of LLC Nord Imperial and LLC Allianceneftegaz
<p>1. Наличие у Исполнителя необходимого программного обеспечения для проведения всех необходимых расчетов (технологические нормативы, нормативы допустимых выбросов, нормативов образования отходов и т.д.).</p> <p>2. При проведении инструментальных измерений иметь в наличии собственную аккредитованную лабораторию или договор с аккредитованной лабораторией.</p> <p>3. Опыт в выполнении работ по нормированию в области охраны окружающей среды для предприятий нефтегазодобывающей отрасли не менее 2-х лет.</p>	<p>1. A bidder shall have the software to carry out necessary calculations (technological standards, norms of allowable emissions, waste generation norm, etc.).</p> <p>2. A bidder shall have its own accredited laboratory or have a contract with an accredited laboratory to carry out instrument measurements.</p> <p>3. A bidder shall have at least 2-year experience in rationing in the sphere of environment protection for the companies of exploration and production sector.</p>

Согласовано/Concurred by:
Главный финансовый директор/CFO


Чираг Порвал / *Chirag Porwal*
подпись/signature

Согласовано/Recommended by:

Главный советник по производству, охране труда и промышленной безопасности, бурению и капитальному ремонту скважин, ООО "Норд Империял" / *Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO, LLC Nord Imperial*


09/03/23
Бабурео Бурадагунта / *Baburao Buradagunta*
подпись/signature

И.о. главного советника по управлению
персоналом, договорным, юридическим
и коммерческим вопросам /
Additional charge of Chief Advisor for HR,
Contracts, Legal and Commercial

Сакет Гупта / Saket Gupta


подпись/signature

Генеральный директор
ООО «Норд Империял»/General
Director of LLC “Nord Imperial”

А.В. Бакланов / A.V. Baklanov


подпись/signature